
本报讯 党的十九大胜利
闭幕后，登封市法院把深入学
习贯彻落实会议精神作为当前
和今后一个时期的重大政治任
务和工作重中之重来抓，制定
下发《关于学习宣传贯彻党的
十九大精神工作方案》。连日
来，召开以“学习十九大 我该
怎么办”为主题的学习讨论会，
力求把报告的精神实质和本质
内涵学深学透、入脑入心。

与会人员结合十九大精
神，谈感受、说体会。执行局
党支部认为，党的十九大报告

是一篇举旗帜、指方向、述成
就、绘蓝图、立思想、展方略、
慰民心、铸党魂的报告。执行
局干警将拥抱新时代，不负新
使命，展现新气象，做出新业
绩，坚决打赢破解执行难这场
硬仗。办公室党支部认为，报
告集中体现了党的创新理论
和最新成果，包含着深刻丰富
的思想和理论，提出了许多新
的观点、新的要求。新时代
下，人民对政法机关有更精细
化、个性化服务的需求，我们
要提升信息化建设水平，为审

判主业做好保障。
登封市法院党组书记、院

长赵洪印认为，贯彻十九大报
告精神，要以新思想、新论断、
新方略、新目标、新使命为引
领，做到“五个领会”。2018
年，作为各项改革举措的深化
年，进行全方位深化改革，全
体干警要继续努力，统筹工
作，抓住重点，有序开展，适应
人民群众的新需求，确保登封
市法院跨入发展新时代。
郑报融媒记者 鲁燕
通讯员 赵晓敏

打赢破解执行难这场硬仗
适应人民群众新需求

本报讯 连日来，市房管局
通过召开党组（扩大）会议、专
题学习会等多种形式，落实市
委常委会（扩大）会议要求，对
深入学习宣传贯彻十九大精神
进行安排部署。会议提出，全
市房管系统要抓紧抓好十九大
精神学习贯彻工作，切实把学
习成果转化为开创我市住房保
障和房地产管理事业新局面的
强大动力。

会议要求，要结合实际抓
好贯彻落实，把学习贯彻十九

大精神与推进房地产业发展相
结合，对我市住房保障和房地
产管理工作进行再审视、再思
考、再谋划，坚持“房子是用来
住的、不是用来炒的”定位，坚
定不移落实市场调控稳定房价
的要求，不断完善住房保障体
系，逐步建立租购并举的住房
制度。要牢固确立“以人民为
中心”的发展理念，创新便民利
民新路径，切实把学习成果转
化为前进动力。
郑报融媒记者 王亚平

本报讯 近日，市事管局召
开党组（扩大）会议，对学习贯彻
党的十九大精神进行安排部署。

会议要求，市事管局党员
干部要把学习贯彻十九大精神
作为当前和今后一个时期的首
要政治任务。学习好十九大精
神，做到党组带头、领导率先、
党员干部自觉参与，联系实际
学，带着问题学，对照反思学，
持续跟进学，做到学而信、学而
思、学而行；宣传好十九大精

神，充分利用支部设在处室的便
利条件，利用宣传栏等传统宣传
阵地和事管互联网+党建新平
台，多形式、多渠道、多方位宣
传，营造人人皆知的宣传氛围；
贯彻好十九大精神，坚持把十
九大精神与事管工作实践结合
起来，与全体党员干部职工的思
想结合起来，以更好的学习成果
推进机关事务各项工作再上新
台阶。
郑报融媒记者 武建玲

市房管局

切实把学习成果
转化为工作强大动力

市事管局

以更好的学习成果推进
机关事务工作再上新台阶

■机关单位学习十九大

本报讯 毗邻黄河南岸的兴
达路街道办事处马渡村，这个古
老的黄河渡口，因为宋高宗赵构
过黄河南下时在此落脚而知名。

大河向东流，社会在进
步。尤其是党的十八大以来
这五年，马渡村更焕发了新生
机。昨日一大早，记者走进这
个古老的村落，感受新变化。

50岁的冀彦祥，是一名村
干部，祖祖辈辈生于此长于此，
村里的大事小情，他没有不知
道的，由此，老冀获得了马渡村
“第一新闻发言人”的绰号。有
他做“向导”，采访错不了！

一见面，老冀很得意地领
着记者浏览村容村貌：宽敞的
乡村小道、红色的墙砖、干净

的小院、门口的绿植……坐下
谈变化，老冀这个“发言人”的
自豪感更上一层楼：“要说起
十八大以来这五年，马渡村的
变化可得一样一样说啊！”

“别的不说，就说咱新农
村改造搬进的新房子，家家户
户现在都是 3层小楼，看着可
齐整了。马路也宽敞，都是水
泥地，下雨出门根本不怕脏。
再想想以前，俺这都是土路，
一下雨，别说干活了，出个门
扭一圈回来，都得换条裤子。
现在这变化都是咱新农村改
造效果好的功劳哩。”

“咱别光说眼前的事，说说以
后的新马渡呗。”一听这话题，老
冀精神头儿更足了，他忙不迭地

告诉记者，习近平总书记在十九
大报告中说了，“坚持在发展中保
障和改善民生。增进民生福祉是
发展的根本目的。”嘿，这句话，
很快就在村里落地生根了。

十九大闭幕的第三天，马
渡村560户村民全部用上了天
然气，是兴达路街道7个行政村
第一个通上天然气的，既环保
又干净，又方便又省钱。对于
未来五年如何为村民谋福利，
冀彦祥胸有成竹：“俺们一定会
紧跟党的领导，踏踏实实，勤勤
恳恳，为群众谋福利，践行十九
大精神。下一个五年，我们农
民的日子绝对会越来越红火，
农村的变化会越来越喜人！”
郑报融媒记者 党贺喜

下一个五年，俺们日子肯定会更红火
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推动党的十九大精神
连日来，各市直党员干部及基层党员群众通过各种形式认真研读十九大

报告，准确领会十九大精神。大家表示，要更加紧密地团结在以习近平同志
为核心的党中央周围，以习近平新时代中国特色社会主义思想为行动指南，
砥砺奋进，不断满足人民日益增长的美好生活需要。

我市掀起学习贯彻十九大精神热潮

砥砺奋进 满足人民美好生活需要

本报讯 近日，市农委召开
会议，传达市委常委会（扩大）
会议精神，并对全市农委系统
学习贯彻党的十九大精神进行
动员和部署。

会议指出，全市农委系统党
员干部要充分认识学习贯彻党
的十九大精神的重大现实意义
和深远历史意义，把学习贯彻党
的十九大精神作为当前和今后
一个时期的首要政治任务，迅速
掀起学习宣传贯彻十九大精神

的热潮。要善于运用习近平新
时代中国特色社会主义思想武
装头脑、指导实践、推动工作，尤
其要深刻领会党的十九大关于
特色小镇、美丽乡村、家庭农场、
农村电商、土地确权等工作的部
署，把握结合点，找准着力点，把
十九大精神体现到完成全年工
作目标任务中，落实到三农工
作的方方面面，人人争做懂农
业、爱农村、爱农民的优秀干
部。郑报融媒记者 武建玲

市农委

把十九大精神
落实到三农工作方方面面 本报讯 日前，郑州市

公安局东风路分局成立“十
九大精神学习宣讲小分
队”，走进辖区企业、工地、
居民区等，开展“宣讲十九
大 超级大走访”活动，在东
岸尚景小区和美景美境建
筑工地向辖区居民和农民
工兄弟们宣讲党的十九大
精神，第一时间将十九大精
神送到辖区群众中。
郑报融媒记者 张玉东
通讯员 王霞 文/图

■基层践行十九大

民警“小分队”进工地宣讲十九大精神


